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Top 4 Einwohnerfragestunde 

 
 
 
Frau Steinkamp berichtet über einen Vorfall zum Sperrmüll und äußert Ihren Unmut darüber, 
dass gemäß der Sondernutzungssatzung der Stadt Grevesmühlen Gebühren anfallen, wenn 
Sperrmüll an die Straße gestellt wird.  
 
Frau Ertel und Herr Putzer erscheinen um 18.12 Uhr. Somit sind 20 von 25 Stadtvertreterinnen 
und Stadtvertretern anwesend.  
 
Der Bürgermeister betont, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nur nach der Satzung 
handeln. Die Hinweise werden geprüft und das Thema im Umweltausschuss beraten.  
 
Um 18.16 Uhr erscheint Frau Sonnenberg. Somit sind 21 von 25 Stadtvertreterinnen und Stadt-
vertretern anwesend.  
 
Herr Schuster spricht das Thema Schwimmhalle an und betont die Notwendigkeit einer 
Schwimmhalle. Er berichtet über die Ausbildung der Rettungsschwimmer, die sich immer kom-
plizierter gestaltet. In Bergen auf Rügen wurde gerade eine Schwimmhalle fertiggestellt, die 
auch für Grevesmühlen optimal wäre. Es ist auch fraglich, ob der Betrieb im Freibad zukünftig 
abgesichert werden kann.  
 
Frau Strübing erscheint um 18.21 Uhr. Somit sind 22 von 25 Stadtvertreterinnen und Stadtver-
tretern anwesend.  
 
Für die Fahrten zur Ausbildung der Rettungsschwimmer schlägt der Bürgermeister einen An-
trag an den Kultur- und Sozialausschuss vor. Weiterhin berichtet er über den bisherigen Werde-
gang zum Schwimmbad. Die Standortauswahl wurde ausgiebig diskutiert und der B-Plan Plog-
gensee wird vorbereitet. Dieser ist Grundvoraussetzung für den Bau eines Hallenbades.  
 
Herr Schuster informiert abschließend, dass für den Betrieb eines Schwimmbades kein 
Schwimmmeister mehr notwendig ist. Fachangestellte für Bäderwesen sind heutzutage ausrei-
chend.  
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